
  

９月議会 今回もまっすぐに！ひたむきに！ 

９月４日より２２日の日程で１８年第３回議会が行われました。執行部より３７提出議案があり、私は５
議案に対し反対しましたが、全て賛成多数で可決されました。 
＊反対議案：一般会計決算・国保決算・介護保険決算・上水道決算・重度心身障がい者医療費支給条例。
もちろんすべて理由があっての反対ですが、一例をあげますと水道会計は本年値上げ（詳細はＮＯ３に）
されましたが、決算は約７，４００万円の黒字（予算との差約１億円）、約１６億円の預金は金利０％か
普通預金への低利。その反面借金は高利。さらに工事契約に際し廉価で最良を常に念頭に経営努力を！

一般質問 ２点につき２１日登壇しました。 

① 南部地区地区計画について 
 平成１２年に八潮駅周辺２７０ha を対象に計画が決定した。しかし内容を見ると最低敷地面積が１６
５㎡（約５０坪）になっているが、（三郷市は３６坪、流山・柏は４０坪）１坪１００万円もする所に家
を建てたら８０００万円以上も掛かる。又、地権者の方は切り売り出来ず、減歩された上に固定資産税を
納めなければならない。東京都に一番近い市がなぜ５０坪なのか。筑波の地区計画を立案した人にお願い
したと聞いているが、これも納得できない。（茨城県と八潮市では条件が違う）進捗率に影響が出ている。 
地価高騰等の社会的変化は都市計画法第２１条１項の都市計画の変更にあたるのでは。さらにゆとりある
街創りと言うが、それならなぜ八潮市だけ都市計画法第１８条２項のマスタープランを作成していないの
か。これを作ることにより具体的な手法や将来の街が見えるはずではないか。 
② 行財政改革について 
埼玉県市町村課作成の平成１８年度実質公債費比率一覧（８月３０日速報値）によると八潮市は県下７

０市町村中ワースト１の２１，１％。１８％を超えると起債（借金）は県の許可が必要になり今後のイン
フラ整備を始め諸々の施策遂行上支障があるのではと危惧します。 
 聖域を設けず全庁的な、より実効性のある具体的な改善計画を早急に作成し、次代に禍根を残さない事
が責務ではないか。 

朝霞市 戸田市 川口市 草加市 越谷市 三郷市 吉川市 松伏町 

６，３ ７，５ １３，５ １６，２ １６，２ １５，３ １４，１ １５，２ 

＊ 公債費比率：財政規模に占める借金の返済割合を示し、数値が高いほど財政の硬直化を表す。つまり
家庭に置き換えれば毎月のローン返済金が多く、他の費用へ回すお金が少なくなる。 

① についての答弁は１８条については予算がないから、２１条については八潮市は面積を取るか容積率を
取るかで面積を取った。長期的な計画であるが、関係者の総意があれば検討する。 

 大久保たつおは法律を作るのは人間だ。その法律により不都合が生じている。変えるのも人間ではないか
と迫りました。さらに現場の声を聞いて欲しいと訴えました。この件につきましては引き続き取り上げてま
いります。 
② については抽象的な答弁に終始し、なんら具体策を示さず、大久保たつおはさいたま市の例をあげてさ
らに訴えました。（さいたま市は１７年度で５０億円、５年間で１９９億円縮減）さらに八潮市の決算内
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容を取り上げ、具体的な方策を示しました。市長答弁は八潮市は区画整理事業・鉄道関係でお金が掛かる
ので仕方ない面があるので理解して欲しい。私はそれは承知しているが、だからこそムダを省き、収入増
を図る方策を推進すべきではないか！と訴えました。   

 意見書 国に対して提案しました。 

昨年、介護保険法が改正され自己負担が増大されましたが、大久保たつおは今後必要な見直しを図り、利
用者の生活利便が後退することがないように、さらに高齢者の生活状況を勘案し、過度な利用者負担が生じ
ないよう必要な措置を講じるようにとの意見書を提出しました。全会一致で可決され、総理大臣・衆参議長・
財務大臣・厚生労働大臣宛に送付しました。 

活動報告 ７月～９月（主なこと） 

７月０７日 川をきれいにする会理事会         ８月２２日 早朝、八潮駅にて政治活動 

７月０９日 錦城会八潮支部３０周年式典        ８月２７日 埼玉土建八潮支部２０周年 

７月１０日 元議長豊田政吉氏通夜           ８月２８日 議会運営委員会・代表者会 

７月１６日 垳川清掃作業               ８月２９日 後援会役員会 

７月１１日 教育委員会説明会             ９月０１日 八都県市防災訓練 

７月２３日 第１５回新日本舞踊歌謡発表会       ９月０３日 川をきれいにする会交流会 

７月２６日 地方議員交流会              ９月０４日 ９月議会開会（２２日まで） 

７月２７日」   〃                 ９月０８日 川をきれいにする会理事会 

８月０３日 議員研修会                ９月１２日 総括質疑（徴収猶予について質問）代表者会 

８月０４日 川をきれいにする会理事会         ９月１４日 建設水道委員会（落札率・外部委託費等多数質問）

８月０５日 沖通り・幸ノ宮町会夏祭り         ９月１９～２１日 一般質問（大久保は２１日） 

８月０８日 障がい者自立支援法説明会         ９月２０日 後援会役員会 

８月０８日 商工会さくらシール部会総会        ９月２２日 最終日（討論・意見書の提案・採決）議運 

８月１１日 期限内納税推進協議会総会         ９月２３日 後援会コンペ（１０組４０人参加） 

８月２１日 議案説明会 ９月２９日 川をきれいする会理事会 

 １年が経ちました  本当にお陰様です。有難うございます。 

当選以来、お陰様で１年が経ちました。御支持頂いた２，２７６票の重みと責任を常に思いながら、お約
束通り「市や市民の皆様にとって良いことなのか？」を基本に是々非々を貫いて参りました。市の現状・未
来に対し、提言を毎回してきました。もちろん行政のチエックは民間の目線で行い、市民の皆様からの要望・
質問等は真摯に全力で対応させて頂きました。まだまだ微力ではありますが、「民意の代表」「市民の代弁者」
としての責任を果たして参ります。大久保たつおは政治の役目は、今現在に心の平安を持って頂き、未来に
対し希望をお与えする事ではないかと考えます。これからもご支援、ご指導をお願い申し上げます。 

中野譲さん       

 大久保たつおの同志であり、敬愛する中野譲さんは毎日、ポスター貼り・レポートのお届け・駅頭にての
訴え・市民の皆様との対話等、汗を流しています。又、八潮の川をきれいにする会の会員として毎回、垳川
の清掃活動に早朝から参加しています。顔を見たことも声も聞いたこともない国会議員より、気さくで身近
な方が必要ではないでしょうか。中野譲さんの政治に対する想い・情熱、この日本の将来を憂う真剣な姿勢
をぜひ感じ取って頂きたいと大久保たつおは心からお願い致します。 

９月末現在 相談・要望８２件 解決６８件 まだまだ！！ 
＊議員のお歳暮・年賀状・寄付行為は罰則をもって禁止されています。ご理解下さい。＊ 


